

AWNI

Bupati Pasaman Tandatangani Nota Kesepakatan Ranperda

Syafrianto - PASAMAN.AWNI.OR.ID

Nov 24, 2022 - 09:59



Pasaman,- Dalam rangka penandatanganan persetujuan bersama antara Bupati Pasaman dengan DPRD Pasaman terhadap Rancangan Peraturan Daerah (Ranperda) tentang APBD Kabupaten Pasaman Tahun Anggaran 2023, DPRD Pasaman selenggarakan rapat paripurna di aula DPRD setempat, Kamis(24/11).

"Terimakasih kepada ketua, wakil ketua beserta anggota DPRD Pasaman atas semua itikad baik, bantuan serta kerjasama dalam menyelesaikan tugas-tugas konstitusional yang di mulai dari proses pembahasan baik dari badan anggaran maupun dikomisi" ucap Bupati Pasaman, H. Benny Utama.

Dikatakan bupati, selanjutnya dilakukan harmonisasi dan finalisasi sebagai

penetapan dalam menyetujui rancangan peraturan daerah tentang anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) Tahun Anggaran 2023.

"Kita sadari bahwa masih terdapat kesenjangan kemampuan fiskal daerah dalam memenuhi kebutuhan untuk membiayai pelaksanaan program dan kegiatan pada seluruh satuan kerja perangkat daerah, namun kita tetap berusaha dengan mengerahkan semua sumber daya yang ada, agar dapat mewujudkan visi dan misi Kabupaten Pasaman" terang Benny.

Setelah persetujuan bersama ini lanjut bupati, maka rancangan peraturan daerah tentang APBD Tahun Anggaran 2023 telah dapat kita sampaikan kepada Gubernur Sumatera Barat untuk dievaluasi.

"Besar harapan kami, kepada kita semua untuk dapat mempertahankan dan meningkatkan kekompakan, kerjasama dan suasana saling pengertian demi suksesnya pelaksanaan program dan kegiatan pada tahun anggaran 2023 mendatang"harap Benny Utama.

Dipesankan bupati, setelah Ranperda ini ditetapkan menjadi peraturan daerah, maka diminta kepada seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah agar dapat segera melakukan percepatan pelaksanaan program dan kegiatan dengan tetap memperhatikan kualitas, mengedepankan transparansi, akuntabilitas serta berprinsip pada efisiensi dan efektifitas tanpa mengabaikan ketentuan peraturan perundang-undangan.

"Secara berkelanjutan Pemerintah Kabupaten Pasaman akan terus mengevaluasi pelaksanaan program dan kegiatan sehingga akan lebih tepat sasaran sesuai kebutuhan masyarakat" tambah bupati.